
どれも良い内容でした。特に第 3部は貴重なお話で良かったです(M.I様) 

 
TV、新聞、ネットニュース、ブログ等ではなかなかたどりつけないぎゅっと詰
まった貴重なお話が聞けてありがたいです(N.U様) 

 
税務のことも本格的に考えていかないといけないと思いました。今はそれほど
節税の効果は少ないと思いますが、今後のことを考えると対策を考えていく必
要があると考えさせられました。(A.S様) 

 
CROSSの 2つのファンドの役割についてとてもわかりやすく理解できまし
た。発⾏枚数が増えても XEXプライベートファンドが買うという、とてもす
ごい仕組みなのだと驚きました。(M.S様) 

 
XEXの下落のことも含め、CROSSプロジェクトの件がメインで来場しました
が、下期の経済展望のことから、税制に⾄るまで幅広いことを勉強できたの
で、⾮常に有意義な時間になりました。攻めばかりではなくやはり守りが⼤事
だと実感できたセミナーでした(Y.T様) 

 
1,2,部に興味を持って参加させていただいたが、3部も⾮常に興味深く聞かせて
いただいた。こういった気づきをいただけたことに感謝いたします。(A.H様) 

 
3部構成で、とても⾒応えありました。2部を中⼼と考えていましたが、3部の
⽅がより良い情報を得れました。ありがとうございます。ゴールドメンバーで
はないですが、GIAの購⼊でセミナーに参加させて頂きまして、⾮常に勉強に
なりました。(N.F様) 

 
貴重なセミナーをありがとうございました。 第３部の話は難しく理解があま
りできませんでした。 私の今後の課題なのかな。と考えながら⾒させてもら
いました。 投資をするに当たっては学び続けることが⼤切だと気づきまし
た。(D.A様) 

 



このように内容の濃いセミナーを地⽅でも聞けるオンラインセミナーにしてい
ただき感謝いたします。 両⾓さんの話ももっと詳しく聞きたいですね！ 

CROSSの内容を改めて聞き、安⼼が増しました！ ありがとうございました！
(Y.Y様) 

 
中⻄さんの話は説得⼒あり、安⼼してホールドしていようと思いました。 海
外税制の話は初めて聞きましたが、興味を持ちました。(Y.O様) 

 
全体的に興味のある話が聞けて良かったです。ありがとうございました。 

XEXに関しては、最近の下落が気になっていましたが、中⻄さんから今後のお
話を聞けて安⼼できました。 税制に関しては、暗号通貨などの雑所得の節税
の話が興味深かったです。今すぐではありませんが、いつか相談したいと思い
ます。(K.K様) 

 
投資環境⾒通しは全体の⾒る良い勉強になりました。 海外税務は将来的に活
かせるレベルになりたいと思いました。 注⽬はやはりクロスでした。益々
XEXに期待してしまいました。(K.F様) 

 
CROSSプロジェクトにおいて、XEXプライベートファンドが XEXの市場流通
量に与える影響を分かりやすく⽰して頂けたことで、今後の XEXを判断する
⼤きな指針を得ることが出来た。これまで⼿掛けてきた各投資案件で、特に上
⼿くいっていない案件に対する現在の取り組みについて伝えて頂けるため、安
⼼感が持てます。今後紹介される案件についても、安⼼して参加できると感じ
ます。(K.S様) 

 
いつもよいテーマで実施いただいていると思っていますが、今回は特に⾃分の
現状にピッタリすぎる内容で本当に参考になりました。節税は具体的にアクシ
ョンさせていただきます。 少しセミナーの感想と離れてしまいますが、ここ
２年くらいは本当に参考になるものが多いです。外部講師や提携会社のクオリ
ティにもかなり満⾜しており、その選択のセンスというか案件の精査⼒への信
頼感は⾼いです。(D.M様) 

 



今回のように複数テーマがあるとお得感というか、⾊々と⾒識が広がるのであ
りがたい。 今後も CROSSプロジェクトのセミナーは続けて頂きたいし、もし
他にも具体的な投資案件の話があれば聞いてみたい。 地⽅なので、ウェブセ
ミナーは⾮常にありがたかった。(N.K様) 

 
いつも貴重な情報をありがとうございます。 やはりリアルタイムだと臨場感
があっていいですね。最新の世界情勢も、わかりやすくまとめられており、良
かったです。 (K.O様) 

 
実際 CROSSを信じてはいましたが XEXが暴落するにつれ、ロックから外れた
分のみ、チビチビ売っていました。下がりすぎたため、途中から売らなくなり
ました。 がしかし、⼜上がり始めた為、売った⾃分を反省した次第です。 今
回の事を経験し、⻑く持ってる⼈は得をするという運営を信じ、ほぼ永久ロッ
ク並みに握り続けようと思います。(H.K様) 

 
海外税務 / M&Aのお話は、あまり聞く機会がないのでとても良かったです。
今の⾃分に活⽤できる部分は少ないのですが、知っているか知らないかの違い
はとても⼤きいと思いました。税制相談、税務相談をしたいときに、誰にすれ
ばいいのか？という漠然と抱えていた問題も、今回のお話を聞いて解決しまし
た。必要な時が来たら、相談させていただきます。 それと、以前、両⾓さん
へ相談しでから、8ニュータウンの問題が解決に向かい、やっと今⽉から家賃
収⼊が発⽣するところまで来ました。ありがとうございます。GGMでは、常
に有益な情報を発信していただけるので、GGM会員をつづけることの意味は
とても⼤きいです。ありがとうございます。(K.A様) 

 
先⽇、FXで⼤負けしたことをきっかけに世界経済〜各投資関連の情報を調べ
るようにしている中で、セミナーを聴講させていただきました。とても質が⾼
いと思います。今後も是⾮参加させていただきますのでよろしくお願いいたし
ます。(T.I様) 

 
⾃ら GGM通信で勉強させてもらいながら、投資の判断というのを⾒極める練習
をしていますが、充実のセミナーで更に深まりました。(Y.T様) 

 



第⼀部は全体的にわかりやすかったと思います。まとめ⽅はさすがと思いまし
た。第⼆部は中⻄ CEOが⼒説されていた通り、みんながクロスエクスチェンジ
のスキームを理解して投資してくれれば XEX価格上昇するはずです。秀吉の⼀
粒の⽶の話を思い出しました。第 3 部は海外にコンドミニアムを持っています
が、運営している法⼈扱いにするか考えるトリガーになりました。(N.M様) 

 
トークン価格の説明がすごくわかりやすかった。ONEカード期待しています。 

(S.Y様) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


